

4.300 universitarios piden beca Santander para prácticas en pymes

La cuarta edición ofrece 341 becas pagadas en la Comunidad en colaboración con 579 empresas

VALLADOLID

Un total de 4.349 universitarios de Castilla y León han participado en la cuarta edición del programa de Becas Santander de Prácticas en pymes. El programa, que se ha cerrado con 63.447 estudiantes inscritos, reserva 341 ayudas en la Comunidad para realizar prácticas remuneradas en 579 pequeñas y medianas empresas. En el conjunto del país, las firmas colaboradoras ascienden a 9.570, según informaron ayer fuentes de la entidad financiera en un comunicado.

Esta iniciativa, impulsada por Banco Santander a través de Santander Universidades, se desarrolla desde 2011 en colaboración con la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) y la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme).

En esta cuarta edición, otros 5.000 universitarios de grado o máster van a poder realizar prácticas en empresas, remuneradas con 1.800 euros durante un periodo mínimo de tres meses para comple-

mentar su formación y favorecer su inserción en el mercado laboral.

Asimismo, el pasado año un 44 por ciento de los becarios se quedaron en la empresa, bien ampliando la beca que se les había concedido, bien pasando a formar parte de la plantilla.

EL MEJOR TALENTO

Por su parte, a las pymes, el programa les permite incorporar el mejor talento y las mejores ideas entre los jóvenes. Además, con esta cuarta edición, 17.500 estudiantes se han beneficiado ya de estas becas que gestionan directamente las universidades, que seleccionan a los candidatos y les ponen en contacto con las empresas, informa Ical.

Por su parte, Banco Santander ya ha aportado 31,5 millones de euros desde el curso 2011-2012 a este programa, que se ampliará dos años más, hasta 2017, dando la oportunidad a otros 10.000 jóvenes de tomar contacto con el mercado laboral desde la etapa universitaria.